



Sous un temps magnifique, nous étions une bonne vingtaine d'athlètes du Club à porter les couleurs des Foulées lors de la Mansonnienne sur le 10km.

Nous avons d'ailleurs remporté le **Challenge des Clubs** avec le plus gros effectif présent.

Côté résultats,

Charles et Marc L

. (3ème M1M) sont les plus rapides avec de très bons chronos sous les 36' et des records personnels à la clé. Chez les féminines, c'est

Lizzie

(2ème M0F) qui termine première du Club. Notons aussi la victoire de

Juliette

chez les Juniors.

Un grand bravo à chacune et chacun d'entre vous. Un bon moment de convivialité autour d'une belle course.

Merci à l'UAML - Athlé 78 pour l'organisation.

[Les photos](#)

[Les résultats détaillés](#)

[Les résultats des athlètes du Club](#)